**VOTATIONS DU 30 NOVEMBRE** 

## Verts et libéraux disent «oui» au nouveau musée

Les Verts vaudois apportent leur soutien officiel au futur Musée cantonal des beaux-arts au bord du lac, à Lausanne. A environ deux contre un, ils ont décidé mercredi soir de recommander de voter «oui» au projet le 30 novembre prochain.

Le parti soutient Bellerive, alors que certains de ses membres combattent le projet. Un écologiste, le conseiller communal lausannois Pierre Santschi, préside même le comité référendaire. Les Verts jugent que le projet permettra de revaloriser les rives, en aménageant un parc et un passage pour les piétons.

Le musée a aussi reçu le soutien des libéraux. Réunis en assemblée à Morges, les délégués se sont prononcés en faveur du musée à une écrasante majorité. Ils «souhaitent doter le canton d'un lieu culturel phare et reconnaissent les atouts économiques et touristiques du projet».

Verts et libéraux divergent en revanche sur l'interdiction de fumer dans les lieux publics. Les délégués du Parti libéral ont nettement rejeté l'initiative contre la fumée passive, estimant qu'elle porte atteinte aux libertés individuelles. contre-projet du Conseil d'Etat, qui prévoit la possibilité d'installer des fumoirs sans service. est rejeté de justesse (27 non, 24 oui et 7 abstentions). Les Verts recommandent quant à eux de glisser dans l'urne un double oui. En cas d'acceptation des deux objets, le parti avoue une «nette préférence» pour l'initiative, qui ne prévoit pas l'aménagement de fumoirs. ATS